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Tre anni di impegno, 
promesse e garanzie 
poi il «voltafaccia» 
Il console deposto ripercorre la storia dei rapporti con D'Ales
sandro - Negli uffici della Compagnia si insedia il commissario 

Perché 
alla fine 
vinca 
la città 

Da Genova é venuto un se
gnale di granite maturità ed 
Intelligenza politica. Ad un 
atto di irragionevole rottura, 
come e sta to II commissaria
mento della compagnia è 
stata data una risposta di 
lotta torte ed unitaria, È ora 
Importante continuare su 
questi strada, creando II 
massimo di unita, tra tutte le 
Ione che lavorano per una 
positiva mediazione e solu
tion», Adesso ognuno può 
comprendere meglio l'assur
dità del commissariamento 
SI è voluto in realtà Inter
rompere, prima che potesse
ro avere un esito positivo, l 
tentativi tatti dal preretto di 
Genova e dal presidente del
la giunta regionale. SI e cer
cato di Impedire che l'Isola
mento del portuali si trasfor
masse, via via, In un dialogo 
con la città e le sue Istituito-
ni democratiche Ma la ricer
ca dell'accordo tra tutte le 
parti e l'unica scelta possibi
le, Il porlo di Genova non si 
governa con atti autoritari, 
pensando di mettere l piedi 
In testa al lavoratori. Ce ora 
da augurarsi che II presiden
te del consorzio si renda con
to dell'errore compiuto, o 
che gli e stato latto compiere 
da cattivi consiglieri, ne 
tragga le necessarie conse
guente e apra analmente un 
confronto e una trattativa 
con | legittimi dirigenti della 
compagnia del portuali 
Spetta a In ogni caso al go
verno e alla presldenm del 
Consiglio assumere una ur-
genteinniailva per un ritor
no alla normalità della si
tuatone. Il Pel si muover* 
In tutte le sedi, da Genova al 
Parlamento naalonale, per
che prevalga la ragione e 
perone si aflermlno gli Inte
rnisi generali del porlo e del
la città Genova 

Antonio Battolino 

GENOVA — Un momanto dalla manifestazione dei portuali Net tondo. Batlni In prefettura 

Cgil: riunire al più presto 
tutte le parti interessate 
ROMA — Un telegramma Inviato a Degan e 
per conoscenza a Giuliano Amato, sottose
gretario alla presidenza del Consiglio C'è 
scritto più o meno così la Cgll aderisce alla 

f roposta de. ministro della Marina mercan
te e chiede che. d'Intesa con la presidenza 

del Consiglio, si riuniscano al più presto le 
parti Interessate alla vertenza del porto di 
Genova Un telegramma analogo è stato in
viato anche da Clsl e UH L'*adeslone> in que
sta (orma cosi ufficiale s'è resa necessaria 
perché 11 mlnlitro Degan, l'altro giorno, ave
va dichiarato la propria disponibilità a riuni
rò l portuali. Il Consorzio, 1 sindacati, gli 

«utcntli attorno a un tavolo, a patto che l'Ini
ziativa nascesse dalle -parti in causa» Fino a 
Ieri sera però non risultava che II Consorzio 
avesse espresso la propria disponibilità al 
confronto Della «questlone-Oenovai Ieri si è 
occupata anche la segreteria Cgll che ha de
finito «Inopportuna, la decisione del com
missariamento della Compagnia. Intanto Ie
ri l'attività nei porti è stata rallentata dalle 
due ore di sciopero decise dalla Celi. Secondo 
Il sindacato le adesioni sono state ovunque 
altissime, sicuramente hanno coinvolto più 
lavoratori di quanti ne organizza la Cgll (a 
Napoli, per esemplo hanno scioperato meta 
dei dipendenti, mentre la Cgll ne organizza 
solo 11 25%). 

Dalla nostra r adailona 
GENOVA — Adesso comlrf-
ciano a uscire 1 documenti 
Nella sala del consiglio della 
Compagnia Paride Batlni, 
console «commissariatot, at
torniato dal viceconsoli, 
spiega a decine di giornalisti 
la sua verità sulle origini del
la vertenza porto «Non sla
mo stati noi a cambiare, è 
stato D'Alessandroi La rico
struzione è paziente e meti
colosa «Per tre anni abbia
mo lavorato per la pace so
ciale In banchina e 11 rilancio 
del porto. D'Alessandro ci 
aveva detto e garantito che 
ci avrebbe affidato la gestio
ne delle attività dalla stiva al 
cancelli, mentre I) Cap 
avrebbe provveduto all'or
ganizzazione e all'acquisi-
zlotic del traffici Non solo ce 
lo disse molte volte nel corso 
del nostri Incontri, lo ripetè 
di fronte al portuali, pubbli
camente, pochi giorni prima 
del Natale '84 quando venne 
sulla chiamata a mostrarci 
un container d'argento con 
la scritta un milione, come 
obiettivo del nostri aforzi 
congiunti La Compagnia. 
sempre, ha ribadito la pro
pria disponibilità al cambia
mento fermi restando alcuni 
punti come scritto in un no
stro documento consegnato 
al verbali dell'assemblea 
consortile del 5 luglio '84 In 
cui rivendicavamo, e nessu
no ebbe alcunché da obietta
re, l'unificazione del servizi 
di imbarco e sbarco sotto la 

direzione della Culmv Noi 
abbiamo anche un riscontro 
pubblico, una lettera di D'A
lessandro, In cui si accetta II 
nostro punto di vista Del re
sto che cosa ci chiedeva ti 
presidente del Cap? Niente 
scioperi, tempi certi di lavo
ro, costi chiusi e questo noi 
abbiamo garantito con le no
stre proposte Comunque 
questi sono I documenti* 
Chiuso II discorso, Satini ha 
fatto circolare le carte 

Il viceconsole Matteo Fu
sero ha aggiunto «Questo 
voltafaccia del presidente 
D'Alessandro ci ha profon
damente ferito. Noi, con lui, 
•avevamo fatto un patto al 
quale è venuto meno e da 
noi, a Genova, conta più la 
parola data che la firma su 
una cambiale*. 

Al giornalisti I dirigenti 
della Compagnia hanno ri
badito la massima disponibi
lità a trattare, purché seria
mente. Ma trattare su cosa e 
come, visto che c'è stato un 
accordo firmato dal sindaca
ti li 27 gennaio a Roma, che 1 
portuali avrebbero dovuto 
applicare? 

«Dice Plzzlnato — ha re
plicato Batlni — che la sua 
firma In calce ad un accordo 
non vale nulla se non ci sono 
1 lavoratori a convalidarla. 
Lo sciopero e la manifesta
zione di oggi hanno Indicato 
In un certo senso il risultato 
del referendum La catego
ria si è espressa all'unanimi
tà e di questo tutti dobbiamo 
tener conto se vogliamo ri

portare pace ed efficienza In 
porto Dobbiamo quindi 
trattare sull'organizzazione 
del lavoro, vedere cosa va be
ne e cosa non va bene, sulla 
base del fatti non dalle teo
rie* 

Secondo la Culmv D'Ales
sandro «ha fallito* non solo 
come manager perché ha 
sbagliato neH'organtzzare 11 
nuovo modello portuale ma 
anche come politico perché 
•ha distrutto l'affezione del 
portuali verso 11 lavoro* 

Quali saranno adesso t 
rapporti col commissario? 
«SI e Insediato di buon matti
no nel mio ufficio — ha detto 
Batinl — e mi ha chiesto 
quali fossero le consegne Gli 
ho risposto che gli consegna
vo la Compagnia Dovrà 
pensare lui a cosa fare Fra 
l'altro sarebbe stato un po' 
paradossale dargli come 
consegna l'incarico di conti
nuare a difendere le nostre 
proposte di organizzazione 
del lavoro portuale. * 

I) commissario, è stato 
chiesto, ha sollecitato colla
borazione. «Noi abbiamo 
detto al compagni di lavora
re senza fare alcun boicot
taggio ma senza troppa In
centivazione. In fin del conti 
— ha concluso sorridendo 
Paride Batlni — avete mal 
visto un condannato chiede
re al boia di aggiustargli al 
collo bene II cappio? Con tut
to il rispetto per lapersona-
del commissario che avrà II 
suo da fare*. 

Paolo Salotti 

Accuse al sindaco: «Non ha mosso un dito» 
Dalla nostra radazlona 

GENOVA - »VAnpt di Ge
nova esprime la più profon
da preoccupazione circa le 
vicende che travagliano II 
porto L'Interesse con II qua-
le l'Anpl segue tali vicende è 
di natura particolare gli ex 
partigiani non possono di
menticare che C9siì ha signi
ficato ti porto di Genova, con 
1 suol lavoratori, nella batta-
glia per la libertà e nelle lotte 
antifasciste di salvaguardia 
della democrazia e di pro
gresso sociale* Nella gam
ma variegata delle reazioni e 
delle prese di posizione sulla 
vertenza porto Irrompe, con 
queste due frasi, l'associa
zione del partigiani e butta 
sul tappeto tutto II peso di 
una storia che, comunque 

vadano le cose, non può e 
non deve essere dimenticata 

Poi anche II discorso del-
l'Anpl si Incanala sul binari 
della stretta attualità *II 
problema del porto di Geno
va è problema di Importanza 
nazionale, e come tale deve 
es&re responsabilmente e 
tempestivamente affrontato, 
oltre che in sede locale, al li
velli più alti, non può essere 
Infatti risolto con atti di Im
perlo, che Inevitabilmente 
Irrigidiscono la situazione' 

Anche secondo la Lega 
delle cooperative 11 commis
sariamento della Culmv non 
risolve 1 problemi del porto, 
con 11 rischio anzi di Ina
sprirli, la Lega, Inoltre, «rt-
tlene non vi sia alternativa 
alla ripresa delle trattative 

fra Cap, Culmv e sindacato», 
Durissimi I toni del grup

po «verde* della Provincia di 
Genova. »II presidente del 
Cap, spalleggiato dalla parte 
più retriva della Genova po
litica e degli affari, travestita 
per l'occasione con abiti effl-
dentisti e decisionisti, ha 
scelto la via dello scontro; di' 
mostrando con ciò di non es
sere In grado di governare II 
porto, se non per mezzo di 
decreti, test — tllusoriamen* 
te — a eliminare la contro
parte* 

E ancora' t delegati unitari 
(Cgll, Clsl e UH) e tutti I lavo
ratori dell'officina Fs di RI-
varolo 'esprimono la loro at
tiva solidarietà al lavoratori 
della Culm ve al loro dirigen
ti*, e auspicano 'interventi 

autorevoli degli enti locali, 
che si adoperino per trovare 
al più presto uno sbocco po~ 
sltlvo* 

La stessa richiesta è stata 
formulata con forma, Ieri 
pomeriggio In consiglio co
munale, da Graziano Mazza-
rello. segretario della federa
zione genovese del Pel, *Non 
è tollerabile — ha detto 11 
consigliere comunista — che 
un atto cosi grave come il 
commissariamento, cosi ri' 
levante per le lacerazioni che 
potrebbe provocare nel tes-
suto sociale, venga comuni
cato solo all'ultimo momen
to al maggiori responsabili 
Istituzionali, e non i possibi
le che ti sindaco della città 
reagisca a questo solo con il 
silenz.ot con una tacita presa 

d'atto* 
«Non vedo nella situazione 

— ha replicata 11 sindaco Ce
sare Campart, repubblicano 
— elementi tali da indurmi 
ad assumere l'iniziativa di 
una mediazione». Ma II Co
mune, gli ha ricordato ti ca
pogruppo del Pel Piero Gam-
bolato, è ente Istitutivo del 
Cap, e «sui fatto che l'assem
blea del Cap, con vocata per 11 
5 febbraio, sta stata disdetta 
e rinviata slne die, Il sindaco 
non ha nulla da dire?: •Ho 
detto — ha ammesso Cam
pai! — che ti rinvio era un 
errore* A parte questo, la 
maggioranza di pentapartito 
ha riconfermato 1 contenuti 
di un generico ordine del 
giorno approvato nel dicem
bre scorso 

Tonino Bettanlnl. capo
gruppo socialista, nel suo In
tervento si è rifatto a un or
dine del giorno del comitato 
direttivo regionale del Psl, 
che riafferma la necessità di 
'sperimenta m verificare se
riamente, sulla base degli 
accordi faticosamente rag
giunti con le organizzazioni 
sindacali nazionali e focaii, 
la soluzione delle società 
operative»; Il documento 
conclude con l'Impegno del 
Psl «per 11 rapido supera
mento di tensioni paraliz
zanti, e per II ripristino di un 
tavolo di confronto nella 
chiarezza degli obiettivi da 
cogliere e nel rispetto degli 
accordi stipulati». 

Rossella Mìchienzi 

ROMA — Borsa e costo del 
denaro: sono I tomi centrati 
dell'esecutivo dell'Atti (Anso-
Gtaiion* bancaria italiana) 
In programma per oggi 

Per quanto riguarda la 
Dona qualsiasi Ipotesi di so
luzione de) conflitto che op
pone gli agenti di cambio 
agli Istituti di credito sembra 
di là da venire t a Consob 
aveva cercato di porsi come 
fulcro di una possibile me
diazione di interessi con-
trasposti, ma l'andamento 
delie trattative è stato scon
volto dall'iniziativa della 
Banca Nazionale del Lavoro. 
A sorpresa 11 presidente Ne-
rio Nesl ha dato il via ad una 
trattazione pomeridiana di 
alcuni titoli guida tramite 
terminale. L'esperimento è 
stato sospeso per tre giorni 
la settimana passata per 
consentire a banchi tv ri e 
agenti di Incontrarsi liberi 
da un condizionamento pe
sante Ma l'Iniziativa è ripar
tita regolarmente giovedì e 
sta andando avanti senza 
problemi Anzi, probabil
mente altre banche si acco
deranno. Alcune lo hanno 
detto più o meno esplicita
mente (ad esempio II San 
Paolo di Torino), altre lo 
hanno fatto capire ed, anzi, 

Su tassi e Borsa 
gran consulto 
dei banchieri 
È convocata per oggi la riunione dell'Atri 
sui due argomenti che più fanno discutere 

si dice addirittura che qual
che banchiere sia stato con
trariato non tanto dall'Ini
ziativa di Ncsi, quanto piut
tosto dal fatto di essere stato 
bruciato sul filo di lana 

Subito dopo l'avvio della 
trattazione continua PAbt ha 
preso, però, una posizione 
non del tutto favorevole alla 
Bnl C'è, Insomma, una dia
lettica Interna al mondo 
bancario che sarà ripropo
sta, ovviamente, nella riu
nione di stamani L'obicttivo 
del presidente Parravlcinl 
sarebbe quello di uscire dal
l'Incontro con una linea uni
taria Alla viglila le posizioni 
sono distanti Le banche so
no disposte a portare In Bor

sa anche quella quota di 
trattazione che ora avviene 
al loro interno, ma non ac
cettano di farlo subendo l'In
termediazione degli agenti 
di cambio, che, a loro volta, 
non vogliono rischiare l'e
stinzione In ballo c'è, In
somma, tutta la grossa fetta 
dell'Intermediazione di Bor
sa, cioè diverse centinaia di 
miliardi ali anno 

Costo del denaro Lo stes
so presidente dell Abl, Gian
nino Parravlcinl, ha detto 
qualche settimana fa al de
putati, durante un'audizione 
della Commissione finanze 
che I tassi reali (cioè depurati 
dal! inflazione) in Italia sono 
troppo alti La media è infat

ti superiore a quella di ogni 
altro paese europeo Lo stes
so Pairavlcinl ha indicato la 
necessità di un loro ridimen
sionamento, ma ha Indicato 
tempi non proprio brucianti 
per 1 operazione: eravamo 
circa alla metà di gennaio 
quando parlò di «due-tre me
si* DI recente 11 ministro del 
Tesoro ha sostanzialmente 
negato che 11 costo del dena
ro in Italia sia eccessivamen
te elevato sostenendo che «I 
soldi li vogliono tutti perché 
costano poco* Nel frattempo 
le banche hanno provveduto 
ad un progressivo abbassa
mento del tassi passivi (per 
intenderci, quelli sul deposi
ti), ma hanno lasciato Inalte
rati quelli attivi (cioè chi va a 
chiedere soldi 11 paga allo 
stesso «prezzo* di prima) 
Questa situazione può favo
rire il ministro del Tesoro 
nella collocazione del titoli 
del debito pubblico, ma certo 
contlrua a sfavorire soprat
tutto .a piccola e media im
presa costretta a finanziarsi 
attraverso II canale banca
rio Tra gli altri argomenti 
all'ordine del giorno dell'ese
cutivo Abl c'è anche il Fondo 
interbancario di garanzia 

Sfida alle banche 
Sarà prolungato 
l'orario di Borsa 

Tumultuosa assemblea degli agenti a Mi
lano - Contrattazioni anche il pomeriggio 

MILANO — Al termine di 
una riunione di quasi tre ore, 
In un'atmosfera fumosa a 
tratti tempestosa, gli agenti 
di cambio hanno deriso di 
accettare la sfida lanciata 
dalle banche, e di rilanciare 
la Bnl pubblica le proprie 
quotazioni per gli affari del 
pomeriggio, con la scusa che 
a quell'ora la Borsa è chiusa? 
Bene, d'ora In poi ci sarà 
mercato anche al pomerlg-

f lo, e l'unica quotazione uf-
telale tornerà ad essere 

Suclla che uscirà dal salone 
I piazza degli Affari 
Questo è almeno II senso 

di Indiscrezioni lasciate tra-

fielare al termine dell'lncon-
ro, In assenza di comunicati 

ufficiali A dispetto dei toni 
distesi e delle parole rassicu

ranti del protagonisti della 
riunione («Non è una ritor
sione nel confronti delle 
banche*), la decisione degli 
agenti ha 11 sapore di un'au
tentica provocazione Una 
vera e propria dichiarazione 
di guerra, di fronte alla deci
sione della Bnl di riprendere 
le quotazioni pomeridiane e 
all'orientamento di altri (la 
Sige In primo luogo) di af
fiancare a quelle della Bnl 
proprie quotazioni via tele
scrivente 

Ma facciamo un passo in? 
dietro La riunione degli 
agenti è cominciata attorno 
alle 16, alla presenza di rap
presentanze di tutte le Borse 
Italiane Ma nella sala della 
presidenza, al secondo plano 
del vecchio palazzo puntella
to di piazza degli Affari, oltre 

al componenti del direttivo 
sono entrati uno dopo l'altro 
una schiera di agenti di cam
bio oltre al tre consulenti di 
parte (Rossi, Marchetti e Mi
gnoli) cke rappresentano le 
ragioni degli agenti nella 
commissione di giuristi In
caricata di cercare una via di 
compromesso con le banche 
e le commissionarle 

Quella che doveva essere, 
nelle Intenzioni, una riunio
ne di vertice utile «per mette
re al corrente tutta la cale-
§orla sul risultati raggiunti 

opo l'Incontro del giorni 
scorsi* si è trasformata In 
breve In una tumultuosa as
semblea generale La stam
pa ne è stata rigorosamente 
esclusa, e quindi non si han
no particolari sulle posizioni 
espresse dal singoli Certo è 
che la riunione si è protratta 
per circa tre ore, e che II di
rettivo ne è uscito con II 
mandato a lavorare per co
minciare entro un palo di 
settimane al massimo 
r«esperl mento* della tratta
zione pomeridiana almeno 
In una delle tre «grida» 

Che si tratti di una deci
sione apertamente provoca
toria lo dice anche 11 fatto 
che proprio ieri gli scambi 
hanno toccato forse il mini
mo livello da un palo d'anni 
a questa parte, e che la Borsa 
ha chiuso 1 battenti prima 
delle 13 

Dario Venegoni 

Brevi 
Piazza 
Affari 
ancora 
in ribasso 

MILANO — Una seduta eccezionalmente 
breve, un volume d'affari che a conti fatti 
non dovrebbe superare I cento miliardi di lire 
(un anno fa era almeno tre volte superiore), e 
l'Indice Mtbdella Borsadl Milano ha perduto 
un altro 1,44 per cento, scivolando a quota 
058 Detto In altro modo, 1 000 lire Investile 
all'Inizio dell'anno in un ipotetico «titolo me
dio» del listino oggi varrebbero, appunto, 95a 
Con la soddisfazione dell'Investitore che si 
può Immaginare 

Uniche eccezioni di rilievo, In un panora
ma di ribassi generalizzati, 11 balzo dell'E
spresso (+ 10,S%) e l'ulteriore rafforzamento 
della quotazione della Fondiaria In sue se
dute il titolo della compagnia assicuratrice 
fiorentina ha guadagnato qualcosa come II 
5,08%, con scambi insistiti anche a 85 800 
lire 

Molto si è ragionato sulle ragioni di un 

simile comportamento L'Impressione è che 
si sia giunti alle battute finali della lunga 
battaglia per il controllo della compagnia 
Iniziativa Mela, braccio operativo della 
Montedlson nel terziario (più o meno avan-
?ato), starebbe compendo un ultimo sforzo 
per assicurarsi la maggioranza assoluta del 
capitale Magari scambiando qualche pac
chetto azionario — si dico — con Salvatore 
Llgrestl, molto attivo in piazza degli Affari di 
questi tempi 

Certo è che se davvero Iniziativa Meta ha 
deciso di portare proprio ora l'affondo finale 
alla Fondiaria, ha fatto bene 1 suol conti Gli 
Investitori esteri pensano solo a realizzare, 1 
fondi sono alle prese con delicati problemi di 
rtcqulllbrlo Insomma c'è un sacco di gente 
che muore dalla voglia di vendere e pochissi
mi che pensano a comprare Le condizioni 
Ideali per un rastrellamento 

In agitazione lavoratori ricerca 
ROMA — Le segretari* netionali di Cgil Osi Ui> hanno 
proclamalo io m i o di agitatone dalla categoria e indetto 
una manifestatone nazionale dei lavoratori degli enti 
pubblici di ricerca da svolgerai e Roma il giorno 12 teb 
braio 

Scioperi in Germania 
BONN — Il sindacato dei metalmeccanici tedeschi la ig 
Melai minerà una serie di scioperi dimostrativi •» muio 
dt mano per passare poi a più prolungate estensioni dal 
lavoro se ta trattative per il nuovo contratta resteranno ad 
un punto morto 

Commessa par l'Ansaldo In India 
NUOVA DELHI — I (brigami dell Anseldo e il presidente 

dell In Romano Prodi hanno presentiato ieri m India • 
Farakka nel West Bengala alla cerimonia per la («-me di 
una importante commessa per I Ansaldo La società pub 
biica lornira due grandi caldaie a carbone per una centrale 
per un valore complassivo di 2 5 0 miliardi 

Bot, buona la domanda 
ROMA — Domanda lievemente superiore ali ofrarte ma 
rendimenti ridotti per i Bot a un anno mentre par i litoti 
a sai mesi il portafoglio in scadente e stato rinnovato solo 
con l apporto dell* Banca d Italia Questi i risultali dell a-
t ta dei Boi di meta mese conclusasi ieri 

Attivo 450 miliardi Banca Toscana 
ROMA — La Banca Toscana controllata dal Monte di 
Paschi al 9 0 % ha chiuso lo acorso anno con un risultato 
più che soddisfacente ti saldo attivo db gestione è stato 
di 4 5 0 miliardi 100 miliari* in più che nel 85 

ISTITUTO AUTONOMO PER LE CASE POPOLARI 
DELLA PROVINCIA DI ALESSANDRIA 

Avviso di gara d'appalto 
Da esperire mediante licitazione privata per I aggiudicazione dpi seguen 
ti lavori con il metodo di cui ali art 1 lettera a) della logge 2 / 2 / 1 9 7 3 n 
14 richiamato dail art 24 lettera a/2 della legge 8 / 8 / 1 9 7 7 n &8<* » 
con esclusione della offerte anomale socondo il disposto regolamento 
regionale d' attuazione dei programmi del Quarto biennio dell* legge 
S / 8 / 1 9 7 8 n 457 

Alessandria vis Milano 7 9 lotto 6 
recupero «a distratto militare per 2 0 alloggi, pari • 144 vani 
convenatonali. importo • base d est * L 1 4 1 8 3 0 0 0 0 0 

Il termine per l esecuzione dei lavori è fissato »n 4 8 0 giorni naturali e 
consecutivi dalla data di consegna 
Alla gara potranno essera invitale imprese in possono dell iieriiion* 
per I importo necessario ai fini del presente appalto alla categoria 3' 
(restauro di edif ci monumentali) 
L ammmisiraiione 31 riserva la facoltà di ricorrere alle trattativa privata 
con I impresa aggiudicatane per I assegnatone di successivi ulteriori 
lotti del progetto generale a norma di legge 
Le richieste di invito m carta legala ed ogni altro documento allegato 
dovranno essere redatti m lingua italiana e pervenire ed Istituto autono 
mo per le case popolari delle provincia di Alessandria via Piave 39 
15100 Alessandria entro e non oltre 2 1 giorni dalle data dell ultime 
delle pubblicazioni del presente avviso nella GattvXì» Ufficiti* delle 
Comunità europee e nel foglio delle inserzioni delle Gazzetta Ufficia/e 
della Repubblica 
Alle domande dovrà essere allegata la seguente documentazione 
al Certificato non scaduto o fotocopia dello stesso oppure dichiaralo 

ne sostitutiva di atto di notorietà resa dal rappresentante legale 
dell impresa da cui risultino (e categorie e relativo importo di iscri 
none presso l Albo nazionale degli appaltatori o analogo Albo o List* 
ufficiale di Stato aderente alla Cee 

bl Certificatone degli enti previdenziali llnps Ineit * Cassa Edile) della 
provincia ove ha sede I impresa rilasciato non prima dei 3 mesi 
precedenti la data di pubblicazione del presente avviso attestante la 
regolarità dei versamenti dell impresa stessa nei loro confronti o 
analoga documenfazione ufficiale di Stato aderente alla Cee 

ci Dichiarazione sostitutiva di atto di notorietà rasa dal rappresentante 
dell impresa attestante la regolarità dei versamenti dell impresa 
stessa nei confronti degli enti previdenziali neii intero territorio della 
Cee 

Le mancanza o I inidoneità delle certificazioni di cui sopra comporterà 

I automatico rigetto della domanda di invito 
Gli inviti a presentare le offerte saranno diramali entro 120 giorni dalla 
pubblicazione del presente avviso nelle Gazzetta Ufficiale delle Comuni 
té europee • nel foglio dell* inserzioni della Ga/zefia Ufficiti* della 
Repubblica 
Le certificazioni di cui ai punti A B e C dovranno essere replicate «I 
momento della presentazione dell offerta secondo le istruzioni conte 
nute nella lettera di invito 
II presente avviso e stato inviato ali Ufficio delle pubblicazioni ufficiali 
delle Comunità europee il 2 febbraio 1987 

Alessandria 2 febbraio 1967 

IL PRESIDENTE comm Raffaele Montecuceo 

COMUNE DI POZZUOLI 
PROVINCIA 01 NAPOLI 

Avviso di deposito dal Plano di recupero del patrimo
nio edilizio del centro antico della Città di Potiuott 

IL SINDACO 
viste la consiliare n 3 2 0 dal 16 dicembre 1 0 8 6 divenute esecutiva 
per d e c o r r a l a dei termini in data 14 gennaio 1987 con la quel* * 
alato adottato II Piano di recupero del centro antico delle C u t i oh 
Poziuoli ai sensi dell art 1/btedelOL 7 / 1 1 / I 9 8 3 n 6 2 3 converti 
io In legga 2 3 / 1 2 / 1 9 8 3 n 7 4 8 
latto l a r i 16 delle legge 1 7 / 8 / 1 9 « n 1 1 6 0 
latto il Tu IV dello legge 5 / 8 / 1 9 7 8 n 4 6 7 
letta la legga ragionala n 14 dal 2 0 / 8 / 1 9 8 2 

reride noto 
e h * presso la Ripartizione dell Utc di questo Comune e pret to ta 
aedi dalle tei Or cotennoni tono da oggi depositati gli elaborali dal 
Piano d, recupero dal centro amico della Cut * di Ponimi ' per le 
durata di giorni 3 0 interi e consecutivi (comprati 1 tastivi) decorrenti 
dalla data di pubblicaiione del presente avvito tul Foglio annunzi 
legali della Provincie durante i quali chiunque ha facon* eh prenderà 
vistone 
I proprietari di Immobili compresi In detto plano possono presentare 
dppoeinoru 0 le Associano™ sindacali interessate poasono presen 
tara osservazioni In merito al piano medesimo fino a 3 0 giorni dopo 
O"t lo aucceaalvo ed ultimo della put>btica»one ««indicala 
PoMuotl 2 febbraio 1987 

IL SINDACO d o t t Anton io Ciar lagl i» 

COMUNE DI POZZUOLI 
PROVINCIA DI NAPOLI 

Cornitelo tecnico amministrativo per l'auegMilone di «dogai d) 
conto del ministro per il coordinamento delle protesone civile 
VISTO il bando di concorso 2 0 giugno 198S per l assegnazione dt 
ettoggi costruiti w località Monteruscielio II dal ministro par il Coordina
mento della protezione civile 

LETTO il titolo Vili del bando nel quale * stabilito che questo Comitato 
forma graduatoria separate con precedenza per quella dei partecipanti 
per la categoria C del titolo III dal bando medesimo 
VISTA la graduatoria provvisoria pubblicata nei mot* di regolamento 
dal 2 al 1? agosto 1986 
ESAMINATE la opposizioni pervenute avverso detta graduatoria nonché 
gli esposti e la notizia comunque pervenute attinenti olla s te t ta 
VISTA le propria deliberazione del 3 0 dicembre 1986 

randa noto 
ette presso l Albo pretorio del Comune e presso le sedi delle tei Orco-
acri/ioni dello stesso Comune * pubblicate la graduatoria definitive per 
I assegnazione di n 2 9 6 4 alloggi costruiti in località Momeruscielto II 
L assegnazione di altri due alloggi resta sospesa per decisioni del Tar 

La graduatorie * inoltra affissa pretto le palestre «Errico» con moretto 
dalle via Vigna 
Pozzuoli 11 gennaio 1997 

IL PRESIDENTE DEL COMITATO dr Antonio Clarlegllo 

Gli amici ricordano 
FABIO CORTINA 

a dirci anni dalla mone 
Roma IO febbraio 1987 

Nel 13" anniversario della morte del 
compagno 

DECIO DI CRESCENZO 
la moglie nel ricordarlo con immu
talo affetto sottoscrive 100 000 lire 
peri t/niid 
Roma 10 febbraio I9B7 

Nel 13" anniversaria della morte del 
compegno 

DECIO DI CRESCENZO 
le sorelle con profondo rimpianto lo 
ricordano ad amici e compagni e sol-
toscrivono per I Unild 
Roma IO febbraio 1987 

£ deceduta 

PINA BACHINO 
madre dilla compagna Anna Drago 
della se-rione «Limoncmi, I funerali 
avranno luoi>o questa mattina alle 
ore 11 JO fi Prato Genova Alla cara 
Anna e a tutu 1 familiari le affettilo 
se condoglianze dei compagni della 
sezione dilla Federazione e 
dell Unitr) 
Genova 10 febbraio 1987 

I figli del compagno 

GIUSEPPE BISIGHINI 
ringraziano sentitamente tutti colo
ro che con la loro presenza e non 
hanno voluto dimostrare la slima e 
laminila che avevano perii loropa 
pa AliompagnoSchiroli un partico
lare ringraziamento 
Milano 10 febbraio 1937 

Nel secondo anniversario della 
scomparsa di 

MARIA PALMA 
BFLL1NAZZI 

il manto Severino il figlio Elio, le 
figlie Bruna e Benilde la nuora 1 
generi e nipoti la ricordano sotto
scrivendo per 1 Unttd 
Tonno 10 febbraio 1987 

11 Comitato regionale dell Associa 
zione nazionale partigiani d Italia 
(Anpt) partecipa al lutto dei familia
ri per la morte di 

ERNESTO PORTONERO 
militante antifascista stimato diri
gente della Resistenza nel Cuneese 
che zia dedicato la sua vita con in 
stancabile generosità « coerente, *i 
ta causa della libertà della demo
crazia e del socialismo I funerali si 
svolgono mercoledì 11 febbraio alle 
ore 14 30 partendo da via Giacomo 
Dina 65 Le sezioni sona invitate a 
partecipar» con le bandiere aborti 
nate 
Tonno 10 (ebbrato 1987 

I partigiani del Raggruppamento di 
visioni •Garibaldi Langne> parteci
pano con profondo cordoglio al do 
lore della famiglia per la sromparta 
del loro cara e amato capa Delega 
noni civili comuni delle Langhe 

ERNESTO PORTONERO 
(Retto) 

Sottoscrivono in sua memoria per 
J Uniti! 
Tonno IO febbraio 1987 

Annamaria Biancani Ersilia Atti 
Maria Debemardi Sandra Dati* 
Giovanni Boffa Aurora Barale At 
tilio Martino Giovanni fìtaneo. Per 
nanda Serafini ricordano con attet 
to il compagno 

E R N E S T O P O R T O N E R O 
ed esprimono le loro più trateme 
condoglianze alla Utrugu», Sotto 

per lUr iHu 
IO febbraio 1387 

I compagni dell Anpnia di Tonno 
annunciano coti dolor* la perdila 
del compagno 

ERNESTO PORTONERO 
che fu tra 1 (ondalori dell Associ» 
none e valoroso antifascista Si uni 
srono at dolore della famiglia, imiiw 
scrivono per J Untld 
Turino IO t>febra>o 1S8T 

l<a Federazione torinese del Pel par 
tecipa al lutto della famiglia pet<*a 
scomparsa del compagno 

ERNESTO PORTONERO 
Tonno, IO •ebhreto ,*H7 


